
第第第第４４４４４４４４回回回回    エフエムエフエムエフエムエフエム伊東伊東伊東伊東    番組審議委員会番組審議委員会番組審議委員会番組審議委員会    議議議議    事事事事    録録録録    

会議場所 伊東ふれあいセンター ３階会議室 日  時 
平成 27年 7月 1日 

16：00～17：30 

出 席 者 
番組審議委員： （出席）鈴木孝彦 河野真一 鈴木順子 佐藤文彦 水口 進 

 （欠席）上野育子 森田文明  

1. 審議事項 

� 番組名番組名番組名番組名：：：：    
  特別番組『伊豆はひとつ ～伊豆半島ジオパークで繋がろう～ 第３回』 

 放送日時  

  平成２７年６月１８日（木） 午前１１：００ ～ １１：２７ 

 スタッフ： 

 パーソナリティ 西野千鶴 

 ゲスト 田畑朝恵（伊豆半島ジオガイド協会会長） 

 

� 番組概要番組概要番組概要番組概要：：：：    
「伊豆半島ジオパーク」の世界ジオパークネットワークへの加盟に向けた「現地審査」が６月

中旬に行われることに伴い、伊豆半島民のジオパークに対する意識の醸成と、伊豆半島の行政

エリアに関わらず、伊豆半島民が一丸となっての活動意識高揚を目的として、伊豆半島在局６

局合同キャンペーンを行う中で、その一環として、ジオガイドからみた伊東及び周辺エリアの

魅力を、解りやすい言葉で紹介した番組。（この番組は、エフエム伊東のみで放送） 

 

� 試聴後試聴後試聴後試聴後のののの意見意見意見意見：：：：    
� ジオパークを説明しようとすると難しくなってしまいがちだが、簡単な言葉で話してくれ

ているので、とても解りやすい。 

ＡＡＡＡ： ジオガイド協会の会長ということもあり、馴染みのない人にも解りやすい言葉で説

明していただいてると思います。 

� 話すスペースが丁度よく聴きやすい。 

ＡＡＡＡ：馴染みの薄い人にも理解をしてもらえるように、話すスピードについては、意識し

て番組を制作しました。 

� 解りやすい番組なので、１回だけの放送にするのではなく、定期的に放送した方が良い。 

ＡＡＡＡ：伊豆半島ジオパークが世界ジオパークネットワークに登録されてからも、ジオパー

クについては継続されていくものであり、番組の内容も時節に関わるものではない

ので、再放送を検討します。 

� ビジターセンターで、この番組をながしたらどうか。 

ＡＡＡＡ：ビジターセンターに提案をしてみます。 

� パーソナリティの問いかけに対して、ゲストの話す割合が多いので、もう少しパーソナリ

ティが、合間に言葉を挟み込んだ方が、テンポが良くなり、更に聞きやすくなるのでは。 

ＡＡＡＡ：確かにある程度のテンポの良さは必要だと思います。パーソナリティと今後のため

にも、検討してみます。 

� 小学生の遠足でも、ジオガイドが同行して地形の成り立ちや歴史などを説明するように 

なってきており、このような番組は、とても意味深いものがあり、今後もやった方が良い。

 ＡＡＡＡ：ジオ関連番組は、これからも継続して制作していきたいと思います。 

� 合同キャンペーンの一環としての番組なら、他局で制作した番組と相互交換して放送した

方が、更に良いのではないか。 

 ＡＡＡＡ：確かにそのとおりだと思います。今回は、伊豆半島ジオパーク推進協議会と、ＣＦ

Ｍ局合同会議で決まったことですので、今後機会があれば検討したいと思います。    

 

次回の番組審議委員会 

 平成２７年８月２６日（第４水曜日） １６：００より 伊東ふれあいセンターで開催予定 
 


